
受講生評価アンケート
2022年度6月10日開始
スタディサプリENGLISH TOEICテスト対策 3ヶ月コース

受講者数 182
回答数 81

回答率 44.5%

設問 回答数 非常にそう思う ややそう思う ふつう あまりそう思わない 全くそう思わない 講座平均

授業全般について満足できるものでしたか？ 81 39.5% 34.6% 17.3% 7.4% 1.2% 4.04

本コースはテストに関する必要十分な知識を与えましたか？ 81 42.0% 33.3% 19.8% 3.7% 1.2% 4.11

アンケート自由記述

アンケート概要

1日当たりの学習時間を教えてください
3分

5-10分
10分程度

30分から1時間ほど
5分〜10分の日や1時間の日もある。週7時間は最低限やれるように心がけていた。
TOEICテストに向けて長くても30分くらい やらない日も多かった
1時間
4h
日によってまちまち

5分から20分ほど。日によってばらばら
10分〜20分
10-30分程度
15分
1日あたり15分〜30分
30分

授業期間中は30分から1時間、夏休み中は約2時間
日によってまちまちだが、5分弱
日によってまちまちだが、5分〜10分程度

一日５分から１０分、試験直前は一日３０分
時間がない日は5分程度、時間がある日は30~1時間程度
短くて5分、やる日は１時間から２時間ほど
一日５分、長いと１時間
一日30分、最低でも5分やるようにしていた
夏休みまで毎日1時間半

1日5分程度

4.04

4.11

授業全般について満足できるものでしたか？

本コースはテストに関する必要十分な知識を与えましたか？

授業に関する評価（5点満点）
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19.0%

学習スタイル
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学習を継続するために行っていた工夫や、ご自身なりのコツがありましたら教えてください。
手帳にスケジュールを書いて学習計画した。

日によって5〜30分
日によってまちまちだが20分程度
日によって異なるが20〜30分

やる日は1時間、やらない日もある
やる時は3時間とか
やらない日が多かったが、やる日は30分から1時間程度。
やらない日もあった
あまりできなかった。当初のねらいとは違い、1週間に1時間できればいい方であった。
あまり使わなかった

日によってまちまちだが、30〜40分程度
日によってまちまちだが、1時間
目標は1日1時間だったが、30分ぐらいはした
やる日は30分
やらない日がほとんど、やる日は30分弱
やる日は30分、やらない日もある
やる日は1時間、忙しい日は出来なかった日もあった。
やる日は1時間近くやることもあったが、何もやらない日のほうが多かった。

「継続する技術」というアプリを活用した
リマインドを設定し、できるだけ毎日学習を続けるようにしていた。

連続継続日数は途絶えないように毎日アプリを開くようにした。電車とアプリの相性が良いので、電車に乗ったときは必ず英語学習をしていた。
とりかくアプリを開く
ノートを取りながら実施した

短時間でもいいので毎日継続する。継続日数が増えれば増えるほど記録を途切れさせたくなくなり、そのうちに習慣化する。
通学時の電車内でやると決めて実行していた。

計画を立てる際に長時間に設定しすぎないこと

ほとんどやらず
やらない日がほとんど

受講期間中、モチベーション維持・アップに役立ったものがあれば教えてください。

勉強の目標時間を決めて継続させること

関先生が好きで動画講義を聞きたいがために例題をやっていた。
TOEICの試験。受験をし点数が上がっていくのを感じれた時。
600点以上取れたら髪の毛を染めることができる、とゴールを決めたこと。

毎日取り組む
連続学習日の更新を意識した

リスニング多め
毎日やるようにしました。継続は大切です。
電車に乗ったらやる
電車に乗ったら必ずアプリを開いて、勉強する。
TEPPAN英単語だけは、忙しい時でもできるだけ毎日続けようと努力した。
通学する際のモノレールに乗っている時間に単語学習を続けるようにした。

連続学習日の更新

連続して勉強した日にちの表示
時間がない中で取り組んだので、モチベーションの維持が苦労した。
TOEIC 受験

テンポ良く進めること
バイトの休憩時間に行う

連続受講の記録を達成することをモチベーションにしていた。
友達

英単語はサクッとできるのでありがたかった。画面を見れないときでもオートリスニングを聞きながらシャドーイングができるのもうれしい。継続日数の表示、連続記録が切れることへの警告通知。

将来の目標
ディクテーション
頑張る意識、仲間。
通知オン！！



設問 回答数 非常にそう思う ややそう思う ふつう あまりそう思わない 全くそう思わない 講座平均

本コースの受講を通して、あなたの英語力は十分に向上したと思いますか？ 81 16.7% 44.9% 26.9% 9.0% 2.6% 3.64

他の人に本コースをお勧めしますか？ 81 79.0% ― ― ― 21.0% 4.16

アンケート自由記述

その他、本コース全般に関するご意見・ご要望・ご提案がございましたら、入力してください
目標を立てるのが遅かったから3ヶ月で終わらなかったのが悔しい。

様々な講座があるためどのようなレベルの人でもためになると思う
TOEICの勉強量に抵抗がある人に向いていると思う。本当に10分でも勉強になることがいい点だと思う。

受講の感想および本コースはどんな人（英語レベル、目的、タイプなど）に向いていると思いますか

初級レベル
ステップを踏んで受講することができたので、英語力の向上につながると思います。
自分で目標を決めてコツコツできる人には向いている

時間に余裕があり、目的意識が明確な人で無ければ、忙しさにかまけてしまい、お金を払うだけで終わってしまいます。
受講する前に、今の自分に本当に必要か。また、時間的余裕があるかを明確にする必要があると考えます。

研究が忙しくまとまった時間をとることはできないが、隙間時間を活用して英語力をつけたい人

私はTOEICを一度も受けたことがなかったが、わかりやすいと評判のスタディサプリを大学を通して受講することで、この三ヶ月を英語学習へのモチベーションの向上や不安の除去とともに
TOEICへの入り口とすることができた。このコースはこれまでTOEICを受けたことのない方にもおすすめできると考える。

学部3年までのスキマ時間が沢山ある学生
私のような300点台の人が単語を覚え、英語学習をしTOEICでの点数をとれるようになりたい人におすすめできると思う。
上級者ではなく初級者におすすめです。
TOEIC受験

自分で計画を立てられる人でないと、学習を継続していくことは、少し難しいなと感じました。
自発的な学習が可能で、継続性がある人
TOEIC本気でスコア取りたい人
TOEIC初心者についていると思う。
自主的に勉強できる人
継続して学習できる人には向いている

目標に向かってコツコツと努力できる方。
あまり使い方がわからなかった
スキマ時間に勉強したい人が向いてると思った。
きちんと自己管理ができる人
やる意識がない人、毎日の時間とかが目に見えるので。
コツコツできる人

年間通して学習出来るよう長期的なコースも用意して欲しい

スタサプには様々な教材や講座があるため、英語が得意な人も苦手な人も英語力を向上することができると感じた。また、スタサプを受講することで英語を勉強する習慣がついた。

サタサプをやったことのない人には良いきっかけとなったと思います。
とてもよかったです

学生料金での延長ができるようになったら良いなと思いました。
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TOEICのスコアが上がった

英語力がアップした

達成感が得られた

英語学習に対するハードルが下がった

目標が明確になった

TOEICに対する不安が減少した

自己学習の習慣が身についた

英語学習に対するモチベーションが向上した

新しい知識や情報が得られた

受講の感想 ※複数回答可

3.64

4.16

本コースの受講を通して、あなたの英語力は十分に向上したと思いますか？

他の人に本コースをお勧めしますか？

その他の評価（5点満点）



TOEIC L＆R／S＆W オンラインIPテストも特典として無料または特別価格で受験することができたら、ありがたいと感じた。

ビジネススクールの授業との並走は厳しい部分があると感じました。修了後に同じような待遇で受講出来ると有難いです。
特に、難しい科目と重なってしまった為、全くこのアプリを活かせませんでした。
しかしながら、自分自身の甘え、弱さが大きな原因だと思います。今回は、お金を無駄にしてしまいました。反省し、今後に繋げていこうと思います。
コーチングしてくれる機能、機会があると良いと思います。
できるようにすきま時間のつくり方を勉強したり、自分でよく考えたりしてからもう一度チャレンジしたいと思った。
3ヶ月は短く感じた。また、テストとセットでなくなったことも残念。
音声の出し入れに手間取った。スマホ横の消音ボタンで音の管理を行うのではなく、もっとわかりやすい方法で行ってもらえると助かります。
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